

**Titre de la communication :**

Le spectre de l'étoile symbiotique AG Peg : un exemple de collaboration ProAm.

**Sujet :**

La publication du résultat obtenu est l'issue d'un fructueux partage entre la science des astronomes professionnels, d'une part, et la pertinence de l'observateur amateur, d'autre part.

Une courte présentation montrera la démarche adoptée, depuis la consultation du site Internet ARAS, permettant de choisir une cible d'observation, à la mise en œuvre de l'expérimentation facilitant l'obtention des images brutes, suivie de la conversion en un graphe exploitable scientifiquement. La dernière étape collaborative consiste en un partage du résultat obtenu sur le site dédié aux travaux de spectroscopie.